

Quoi de neuf au HBPSM?



Automne

Les inscriptions et les équipes

Les inscriptions se sont concentrées de fin août à mi-septembre mais les dernières se sont faites ces derniers jours pour de nouveaux inscrits. Nous sommes désormais **plus de 220 licenciés** !

Le HBPSM c'est **11 équipes** compétitives, avec plus ou moins d'enjeu sportif, allant du mini-hand aux seniors, avec :

- 1 équipe de mini-hand
- 2 équipes -11 mixtes
- 2 équipes -13 filles et garçons
- 2 équipes -15 filles et garçons
- 2 équipes -18 filles et garçons
- 2 équipes seniors filles et garçons

Mais le HBPSM c'est aussi un collectif de **baby-hand** pour l'éveil et la découverte de notre sport pour les tous petits, un collectif de **Hand Ensemble** pour ouvrir la pratique aux personnes en situation de handicap et une solide équipe de **hand loisir** pour pratiquer le hand pour le plaisir !



Match entre les Loisirs et Seniors garçons, des rencontres traditionnelles durant les vacances qui sont toujours un moment festif et fédérateur !

Un point sur les résultats des équipes en championnat

-11 mixtes : 2 équipes avec de nouveaux joueurs et des joueurs plus expérimentés, inscrites en intermédiaire, qui connaissent de belles victoires et le plaisir de jouer se lit sur tous les visages ! Pas de classement en championnat -11.

-13 Filles : Début de saison compliqué car il n'y a que 9 joueuses dont plus de la moitié sont des filles surclassées de -11 et d'autres débutent le hand cette saison. Mais grâce à leur sérieux, le niveau monte progressivement ce qui est encourageant tout comme la première victoire en match !

-13 Garçons : C'est un groupe nouveau avec des niveaux de jeu différents mais une belle cohésion et une bonne entente. Les matchs sont compliqués mais au fil des rencontres, ils développent leur jeu collectif et progressent grâce à l'entraide et à une forte envie de réussir.

-15 Garçons : Un bon début de saison pour les -15G qui sont premiers du classement en 1ère division. C'est un "gros" collectif mais très agréable avec beaucoup de sérieux et de dynamisme.

-15 Filles : Un collectif solide et motivé inscrit en Excellence AURA, l'équipe est en milieu de classement avec des défaites mais aussi de belles victoires.

-18 Filles : C'est un petit collectif avec seulement 12 filles, mais un groupe très investi à l'entraînement qui a l'envie de progresser ! Solidaires elles écrivent leur histoire et sont récompensées par une 1ère victoire bien méritée !

C'est la seule équipe encore en coupe Jacques Battu.

-18 Garçons : Petit collectif de 12, impliqué, sérieux, agréable à suivre qui travaille aux entraînements faits en commun avec les seniors. Les garçons se défendent plutôt bien en match et ils se trouvent dans la moitié haute du classement.

Seniors Garçons : Un collectif qui s'est étoffé mais des blessures viennent modifier l'équipe au fil des semaines ce qui ne permet pas de régularité dans les résultats. L'équipe est dans la 2ème moitié du classement.

Seniors Filles : Le groupe est en reconstruction avec d'anciennes joueuses, des nouvelles, ainsi que des petites jeunettes venues étoffer le groupe.

Le début de saison a été rude mais les filles sont volontaires et pleine d'envie ! Une victoire serait la bienvenue, elle serait méritée et récompenserait l'investissement des filles !

Zoom sur le collectif du Mini-Hand !

Le collectif de Mini-hand compte 15 handballeuses et handballeurs qui ont entre 6 ans et 9 ans, la catégorie s'appelle officiellement "moins de 9" (-9), mais au HBPSM nous sommes restés attachés à ce terme "mini-hand" qui symbolise bien les premiers pas dans notre sport.

L'équipe est entraînée par Etienne, secondé par Ana et Othilie, deux joueuses de -18, le samedi matin de 10h à 11h15.

Le mini-hand est une première approche sportive avec des règles simplifiées qui se joue sur un terrain, avec du matériel adapté, mais qui reprend les principes du « grand-frère » le Handball. C'est une activité ludique et complète d'un point de vue de la motricité des enfants mais aussi de la sociabilisation. En effet, l'enfant court, saute, lance, développe son sens de la coopération, de la décision et de la responsabilisation.

Le but de cette découverte du handball est le plaisir du jeu, pour cela les entraînements alternent exercices de motricité, jeux de ballon, matchs... et tout est adapté aux capacités des enfants, jusqu'aux règles qui peuvent évoluer d'une interprétation très large jusqu'à une application plus rigoureuse.

Un premier tournoi le 16 novembre pour le Mini-Hand !

Un beau premier tournoi pour nos mini-handballeurs au Grand-Lemps, avec deux équipes de Bièvre et une équipe de Bourgoin. L'équipe de Saint-Marcellin est hétérogène avec certains joueurs pour qui c'était le premier tournoi, mais ils ont tous joué avec le même enthousiasme et ils ont tous pris beaucoup de plaisir à rencontrer les autres équipes.

Bravo à nos futurs champions pour ces belles victoires !

Le prochain tournoi est à Saint-Marcellin, il aura lieu samedi 7 décembre à 14h à La Saulaie, n'hésitez pas à venir nombreux les encourager !



*Tournoi organisé par le club de Bièvre Terres Froides,
nos petits Saint-Marcellinois sont en jaune !
Un grand Merci à Ana pour le coaching !*

Restons en contact :

@ : communicationhbpsm@gmail.com

www : <http://www.stmarcellinhandball.fr/>

f : HBPSM - Handball Pays de Saint Marcellin et HBPSM les supporters

📷 : hbpsm38